

Villingendorf, 27.06.2014

Unterrichtsbeginn bei Fußballweltmeisterschaftsspielen mit deutscher Beteiligung

Liebe Eltern,

nach einer diesbezüglichen Verlautbarung des Kultusministeriums ist es den Schulen freigestellt, die Kinder aufgrund der recht späten WM-Spiele später in die Schule zu bestellen.

Nach Abstimmung mit der geschäftsführenden Schulleitung aller Rottweiler Schulen bieten wir folgende Regelung an:

Nach Spielen mit deutscher Beteiligung, wie am kommenden Montag, 30.06.14 ab 22.00 Uhr, stellen wir Ihnen frei, Ihr Kind erst zur zweiten Stunde (8.15 Uhr) in die Schule zu schicken. Allerdings kann Ihr Kind gerne auch bereits zur ersten Stunde erscheinen, für eine angemessene Betreuung ist gesorgt.

Natürlich drücken wir der Nationalmannschaft die Daumen, sodass diese Regelung möglicherweise noch einmal greifen müsste.

Freundliche Grüße

Rainer Kropp-Kurta
Schulleiter

